

31. Internationaler Wiener Silvesterlauf am 31. Dezember 2007:

2007-12-31 22:00 von Hannes Riedenbauer

Wie jedes Jahr waren auch diesesmal wieder zwei Läufer vom TSV-Hartberg dabei und begaben sich auf die 5,325km Strecke rund um den Wiener Ring. Hannes Riedenbauer erreichte mit einer Zeit von 17:51, in der Klasse M20 den 5. Rang und platzierte sich damit auf Rang 12 im Gesamtklassement. Rainer Liebich erreichte bei seinem letzten Antreten in der MU18 den 4. Platz mit einer Zeit von 19:31. Er verbesserte sich damit um über eine Minute im Vergleich zum Vorjahr. Dies bedeutete den 58. Gesamtrang. Insgesamt kamen 2338 Läufer ins Ziel.

Die kompletten Ergebnisse sind unter [Pentek-Timing](#) abrufbar.

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)

- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).